

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 7 août.

Aujourd'hui, j'ouvre mon cœur à la joie. Quelle que soit la situation que je vis en ce moment, je me dispose à accueillir la joie profonde qui est un don de Dieu. Le Seigneur est là, présent, avec moi. Cela me suffit. Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

John Littleton chante Tu es bon.

Je passerai ma vie
A dire à tous mes frères
Que tu es bon, oui !
Je passerai ma vie
A dire à tous mes frères
Que tu es bon

1
Oh! Donne à mon coeur
Le rythme de ta joie
Ô Seigneur avec moi !
Oh! Donne à ma joie
Le rythme de ton coeur
Ô Seigneur !

2
Donne à ma chanson
Le rythme de ta vie
Ô Seigneur mon ami !
Oh! Donne à ma vie
Le rythme des chansons
De moisson !

La lecture de ce jour est tirée du livre du prophète Jérémie.

Écoutez, nations, la parole du Seigneur !
Annoncez dans les îles lointaines :
« Celui qui dispersa Israël le rassemble,
il le garde, comme un berger son troupeau.

« Le Seigneur a libéré Jacob,
l'a racheté des mains d'un plus fort.
Ils viennent, criant de joie, sur les hauteurs de Sion :
ils affluent vers les biens du Seigneur.

« La jeune fille se réjouit, elle danse ;
jeunes gens, vieilles gens, tous ensemble !
Je change leur deuil en joie,
les réjouis, les console après la peine. »

Ce passage que nous venons d'écouter est un hymne à la joie de vivre. Il s'agit d'une joie profonde, la joie d'être restauré, libéré... une joie qui vient après la peine. Ai-je fait des expériences de cette joie profonde ? Devant le Seigneur, j'en fais mémoire.

Le prophète Jérémie décrit une foule libérée qui se retrouve sur les hauteurs de Sion, de la Ville Sainte de Jérusalem. Cette foule afflue vers les biens du Seigneur. Quels sont-ils ces biens qu'ils espèrent ? Quels sont les biens que moi-même j'espère ?

« La jeune fille se réjouit, elle danse ; jeunes gens, vieilles gens, tous ensemble ! ». Notre Dieu est un Dieu de communion. Il nous veut réunis, « tous ensemble », capables de vivre en harmonie avec nos différences. J'accueille cette invitation pour ma vie concrète. Quel pas de plus pourrais-je faire vers cette communion que Dieu me propose ?

J'écoute à nouveau ce passage, en me laissant porter par la promesse de Dieu...

À la fin de cette prière, je me confie à ce Dieu de la joie et de la communion. Je me place humblement à son service. Je Lui demande de l'aide pour pouvoir collaborer, dans ma vie concrète, à construire ce monde nouveau qu'il nous promet.

Âme du Christ, sanctifie-moi.
Corps du Christ, sauve-moi.
Sang du Christ, enivre-moi.
Eau du côté du Christ, lave-moi.
Passion du Christ, fortifie-moi.
Ô bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi, défends-moi.
A ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi.
Pour qu'avec les saints je te loue.
Dans les siècles des siècles.
Amen.